



6 Pièces

156 m²

Réf. APVA2050

1 649 400 €

Paris 10^{ème}

Appartement à vendre (75010)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculteurs ! Découvrez cet appartement de standing, situé dans le très recherché quartier Saint-Vincent de Paul, adjacent au dynamique 9^e arrondissement. Niché au 2^e étage d'un immeuble haussmannien avec ascenseur, cet appartement de 156 m² offre des volumes généreux et un potentiel rare. Bien qu'il nécessite une rénovation, cet appartement séduit par son charme et ses caractéristiques d'époque, comme les moulures, les cheminées fonctionnelles, et un magnifique parquet en point de Hongrie. L'entrée spacieuse s'ouvre sur un double séjour lumineux de 60 m², bénéficiant d'une ...

Welcome to Abriculteurs! Discover this luxury flat, located in the highly sought-after Saint-Vincent de Paul district, adjacent to the dynamic 9th arrondissement. Nestling on the 2nd floor of a Haussmann-style building with lift, this 156 m² flat offers generous volumes and rare potential. Although in need of renovation, this flat will seduce you with its charm and period features, such as mouldings, functional fireplaces and a magnificent herringbone parquet floor. The spacious entrance hall opens onto a luminous 60 m² double living room, which benefits from natural light thanks to large ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1^{ER}

[Contacter l'agence](#)



abriculteurs



Projet 3D

abriculteurs



abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs